



JEOFFREY ROUCHY

CHAMPIONNATS DE FRANCE
ET D'EUROPE DE KARTING KF2

Communiqué de presse Jeffrey Rouchy, 30 mars 2010
Présentation Championnat de France et d'Europe de Karting KF2
Equipe TKF (Tony Kart France Racing Team)

Un challenge déterminant pour Jeffrey Rouchy

Le jeune kartman vichyssois Jeffrey Rouchy semble avoir mis tous les atouts de son côté à l'aube de cette nouvelle saison. Il disputera en effet les championnats de France et d'Europe avec l'équipe TKF, au volant d'un Tony-Kart Vortex double champion de France en titre dans sa catégorie !

Pour ses vrais débuts au plus haut niveau national l'an passé, Jeffrey a réussi quelques jolies performances. Mais dans un contexte aussi relevé, le fait de devoir apprendre en tant que pilote tout en développant un châssis encore peu éprouvé a logiquement occasionné quelques déceptions. Aussi, l'Auvergnat, qui a fêté ses 18 ans en janvier, veut aujourd'hui profiter pleinement de l'expérience accumulée en 2009, en réduisant au maximum la prise de risque sur le plan technique. C'est pourquoi il s'est rapproché de l'équipe Tony-Kart France Racing Team pour ce deuxième assaut sur les championnats de France et d'Europe KF2, la catégorie reine du Karting 125 cm³ sans boîte de vitesses dans l'Hexagone.

TKF représente le service course de l'importateur français des marques italiennes Tony Kart et Vortex, la combinaison châssis/moteur 5 fois championne du Monde depuis le début du siècle. En 2009, les titres de champion de France KF2 « pilotes » et « constructeurs » sont tombés dans l'escarcelle de Tony-Kart, ainsi que le championnat d'Europe de la catégorie.

Avec un tel « package », Jeffrey n'a plus guère de droit à l'erreur ! De quoi avoir la pression ? « Non, je le prends plutôt comme une grande chance. L'envie de réussir est là et je ferai tout pour que ça fonctionne. Pour cela, il faudra s'impliquer à fond, notamment au niveau de l'approche technique qui est primordiale dans une catégorie aussi pointue. Je sais par exemple que nous travaillerons davantage sur l'analyse des données embarquées. » Les karts actuels, avec leurs 32 chevaux pour 158 kilos pilote compris, sont truffés d'électronique et de capteurs qui enregistrent la moindre vibration, comme en Formule 1 !

La saison 2010 de Jeffrey aura dès le départ un parfum international, puisque l'équipe TKF mettra le cap vers l'Angleterre ce jeudi matin 1^{er} avril. Au menu de ce week-end de Pâques, une course préparatoire à la qualification du championnat d'Europe qui aura lieu un mois plus tard, le 2 mai, sur le même circuit « PF International » du Trent Valley Karting Club, dans le Lincolnshire. L'objectif est de se hisser parmi les finalistes européens qui en décourront à Genk, en Belgique, le 11 juillet. Quant au championnat de France, disputé dans le cadre des « Grand Prix Open », Jeffrey aura l'honneur et le plaisir de l'entamer à domicile sur le circuit international Jean Brun de Varennes-sur-Allier, les 29 et 30 mai !



Cégécol
le sens du contact

CERAMICHE
MARCA CORONA
VENTE GLI SPAZI DEL VIVERE

ERMES
CERAMICHE

MAPEI

LUX ELEMENTS

PRIMO
Produits de Revêtement du Bâtiment

Villeroy & Boch
1748

SCHLÜTER
SYSTEMS

Contact Presse: R. Didier / future racing commm
+33(0)2.47.55.67.79 / +33 (0)6.10.65.30.16 futureracing@yahoo.fr